



¡"ESTAMOS CERRANDO UN CICLO, PERO LA LUCHA POR MÉXICO CONTINÚA"!



CIUDAD DE MÉXICO (Agencias).- En alusión a las sesiones de las últimas semanas de la Comisión de Puntos Constitucionales en la Cámara de Diputados, el líder de la bancada panista, Jorge Romero Herrera, destacó que su partido ha mantenido una postura firme: apoyar todo aquello que beneficie a México y oponerse rotundamente a lo que perjudique al país o responda únicamente a intereses del oficialismo.

La comisión legislativa actualmente está procesando las iniciativas de reforma constitucional enviadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador el pasado 5 de febrero.